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BC corta Selic em 0,5 ponto, para 13,25%; 
Campos Neto e Galípolo concordam

O Copom (Co-
mitê de Políti-
ca Monetária) 

do Banco Central anunciou 
na quarta-feira (2) o primei-
ro corte de juros no governo 
Luiz Inácio Lula da Silva 
(PT), com a redução da taxa 
básica (Selic) em 0,5 ponto 
percentual, de 13,75% para 
13,25% ao ano. Houve di-
vergências entre os diretores 
sobre o tamanho do alívio e o 
placar final ficou apertado (5 
votos a 4).

Alvo de críticas recorren-
tes de Lula, o presidente do 
BC, Roberto Campos Neto, 
deu o voto final e decisivo 
pela redução. Já a parte mino-
ritária dos diretores votou na 
reunião por um corte menor, 
de 0,25 ponto percentual.

O chefe da autoridade 
monetária se juntou aos dois 
primeiros diretores indica-

dos pelo petista, que estrea-
ram nesta quarta no Copom 
Gabriel Galípolo (Política 
Monetária) e Ailton Aquino 
(Fiscalização), e a Carolina 
Barros (Administração) e 
Otávio Damaso (Regulação).

Os votos divergentes fo-
ram de Diogo Guillen (Po-
lítica Econômica), Maurício 
Moura (Relacionamento, 
Cidadania e Supervisão de 
Conduta), Fernanda Guarda-
do (Assuntos Internacionais 
e de Gestão de Riscos Cor-
porativos) e Renato Dias Go-
mes (Organização do Siste-
ma Financeiro e Resolução).

O colegiado do BC tam-
bém antecipou que prevê um 
novo corte de 0,5 ponto per-
centual na próxima decisão 
do Copom, em 20 de setem-
bro, e de mesma magnitu-
de nas reuniões seguintes.

“Em se confirmando o ce-

nário esperado, os membros 
do comitê, unanimemente, 
anteveem redução de mesma 
magnitude nas próximas reu-
niões e avaliam que esse é o 
ritmo apropriado para man-
ter a política monetária con-
tracionista necessária para o 
processo desinflacionário”, 
disse o BC, em comunicado.

O comitê afirmou ter ava-
liado a alternativa de fazer 
um corte mais conservador no 
primeiro movimento, de 0,25 
ponto percentual, mas consi-
derou ser “apropriado” adotar 
uma redução de 0,50 ponto 
percentual nesta reunião. De 
acordo com o colegiado, con-
tou a última decisão do CMN 
(Conselho Monetário Nacio-
nal) sobre a meta de inflação 
mantida em 3% ao ano, mas 
a ser perseguida de forma 
contínua (e não mais anual).

Nathalia Garcia/Folhapress
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         Rodagem: Diária                 Fazemos parte da 

China amplia esforços de resgate após 
piores tempestades em 140 anos

Ataque russo fecha porto de 
grãos da Ucrânia e 

intimida navios

A Rússia voltou 
a atacar a in-
fraestrutura de 

exportação de grãos portu-
ária da Ucrânia, elevando a 
pressão sobre a economia do 
país que invadiu em 2022 e 
fazendo subir os preços do 
trigo no mercado internacio-
nal.

Mais relevante ainda, o 
bombardeio fechou o porto 
de Izmail (região de Odessa), 
a 200 metros de distância de 
território da Otan [aliança 
militar ocidental], do ou-
tro lado do rio Danúbio que 
separa Ucrânia da Romê-
nia. Navios que pretendiam 
aportar lá ou pararam ou 
reduziram sua velocidade 
durante a noite, cientes do 
risco. Foi a segunda vez em 
que a área sofreu ataques.

Desde a segunda (31), a 
Ucrânia celebrava o fato de 
que três navios (vindos de 
Israel, Turquia e Grécia) ha-
viam passado sem inciden-
tes pela região considerada 
passível de interceptação 
pelos russos no mar Negro. 
O motivo alegado era o fato 
de que a área internacio-
nal estava coberta por voos 
militares da Otan, notada-

mente um avião de patrulha 
P-8, um drone RQ-9 e um 
avião-tanque americanos.

Apenas um dos navios, o 
AMS1 de bandeira de Serra 
Leoa, vindo do porto isra-
elense de Ashdod, seguia em 
ritmo lento. Mas sua chega-
da prevista no site de moni-
toramento marítimo Marine 
Traffic, para as 14h (8h em 
Brasília) de terça (1º), seguia 
indefinida.

O bombardeio, provavel-
mente com drones e mísseis 
e que destruiu prédios e ao 
menos dois silos em Izmail, 
mostrou disposição renova-
da de Moscou em fazer valer 
seu bloqueio. “O mundo tem 
de responder. Quando portos 
civis são alvejados, isso é 
uma ameaça a todos os con-
tinentes”, afirmou no Tele-
gram o presidente Volodimir 
Zelenski.

Os preços futuros do 
trigo, produto do qual a 
Ucrânia tem cerca de 10% 
do mercado, subiram ime-
diatamente quase 5% na 
bolsa de commodities de 
Chicago (EUA), referência 
mundial, estabilizando-se 
em alta mais leve depois.

Igor Gielow/Folhapress

As tempestades que 
castigam o norte 
da China são as 

mais intensas em 140 anos, 
desde o início da série histó-
rica, anunciaram autoridades 
na quarta (2). As chuvas in-
termitentes provocam mortes 
e deixam um rastro destrui-
ção, levando à mobilização de 
milhares de socorristas para 
operações de emergência.

As precipitações na re-
gião de Pequim começaram 
no sábado (29), com a che-
gada do tufão Doksuri. Em 
apenas 40 horas, a capital 
chinesa acumulou o índice 
pluviométrico esperado para 
todo o mês de julho.

Em quatro dias, foram 
744,8 milímetros de chuvas. 

Trata-se do maior volume em 
mais de um século: o recorde 
anterior era de 1891, quando 
609 milímetros foram regis-
trados, segundo o Serviço 
Meteorológico de Pequim.

O tufão foi rebaixado a 
depressão tropical e as chuvas 
eram mais fracas nas últimas 
horas, porém continuam pro-
vocando estragos. Autorida-
des reiteram que os riscos de 
inundações e desastres geoló-
gicos permanecem. Na vés-
pera, a imprensa estatal ha-
via informado que ao menos 
20 pessoas tinham morrido 
e 19 estavam desaparecidas 
na região os números não fo-
ram atualizados nesta quarta.

Uma das províncias mais 
atingidas é Hebei, a sudoeste 

da capital, onde autoridades 
declararam estado de emer-
gência. Quase 800 mil pesso-
as tiveram de ser retiradas de 
suas casas na região, e a pre-
cipitação média desde sábado 
era de 355 milímetros, segun-
do os meteorologistas.

Mais de 130 mil pessoas, 
ou um sexto da população, 
tiveram de ser retiradas de 
Zhuozhou, em Hebei. O mu-
nicípio tinha bairros inteiros 
alagados, e o canal estatal 
CCTV transmitiu imagens de 
dezenas de moradores ilha-
dos. As inundações provoca-
ram a interrupção do forne-
cimento de água e de energia 
elétrica. Quase 650 hectares 
de terras agrícolas foram des-
truídos.                  Folhapress

A Coreia do Nor-
te respondeu de 
forma sucinta 

ao Comando da Organização 
das Nações Unidas (ONU) 
sobre um soldado norte-a-
mericano que cruzou a fron-
teira do país com a Coreia do 
Sul no dia 18 de julho e foi 
imediatamente preso, disse o 
Pentágono na terça-feira (1º).

O porta-voz do Pentágo-
no, brigadeiro-general Pa-
trick Ryder, afirmou que a 
Coreia do Norte apenas infor-
mou ao comando da ONU ter 
recebido o pedido de infor-
mações sobre o soldado Tra-
vis King, sem dar quaisquer 
notícias sobre seu estado.

“Posso confirmar que a 
Coreia do Norte respondeu 
ao Comando das Nações Uni-

das, mas não temos nenhum 
avanço significativo para 
dar”, afirmou Ryder durante 
coletiva de imprensa.

Pressionado, ele revelou 
que a mensagem norte-core-
ana foi apenas “um recebi-
mento” dos questionamentos 
da ONU.

King entrou na Coreia 
do Norte no dia 18 de julho 
durante uma visita à Zona 
Desmilitarizada da frontei-
ra, colocando os EUA em 
um novo dilema diplomático 
com o país asiático, que pos-
sui bomba atômica.

King, que se alistou em 
2001 no Exército norte-a-
mericano, atingiu o cargo de 
batedor de cavalaria na For-
ça Rotacional Coreana, que é 
parte de um acordo de déca-

das dos Estados Unidos para 
proteger a Coreia do Sul.

O soldado tem um histó-
rico conflituoso nas Forças 
Armadas. Ele foi acusado 
duas vezes de agressão na 
Coreia do Sul.

Ele confessou ser culpado 
em um dos processos de agres-
são e por destruir propriedade 
pública depois de danificar 
um carro da polícia durante 
um discurso, cheio de pala-
vrões, contra os coreanos, se-
gundo documentos judiciais.

Após sair da prisão espe-
cial para militares norte-ame-
ricanos e outros estrangeiros, 
King ficou na base dos EUA 
na Coreia do Sul por uma se-
mana, segundo a agência de 
notícias Yonhap.                 CNN

ONU pede, mas Coreia do 
Norte não dá informações 

sobre estado de soldado 
dos EUA preso no país
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Governo quer criar 
mercado secundário para 

concessões de rodovias
O Ministério dos 

Tr a n s p o r t e s 
estuda criar 

uma espécie de “mercado 
secundário” de concessões 
de rodovias, autorizando que 
as empresas e os consórcios 
vencedores de editais nego-
ciem a venda das autoriza-
ções com outras companhias.

A ideia é evitar o abando-
no de concessões por ques-
tões econômicas ou conjuntu-
rais -problema que o governo 
federal vem buscando enfren-
tar para destravar investimen-
tos no setor.

Além da compra e venda 
dos contratos, os operadores 
também seriam autorizados a 
receber novos sócios, mesmo 
após o início da vigência da 
concessão.

“[O mercado secundário 
é algo] feito em outros países. 
É uma agenda que garante a 
sustentabilidade. Muitas ve-
zes, uma empresa, por algum 
problema dela própria, não 
consegue manter seus inves-
timentos, mas poderia rece-
ber um investimento privado, 
um sócio no próprio negó-
cio”, disse o ministro dos 
Transportes, Renan Filho, na 
quarta (2).

Em evento do setor rea-
lizado em São Paulo, o mi-
nistro disse que esse formato 
já existe em outras áreas, e o 
objetivo é trazer a possibili-
dade para o ambiente de con-
cessões.

Sem dar mais detalhes so-
bre a proposta, Renan Filho 
disse que o governo vai criar 
um ambiente regulatório para 

possibilitar esse mercado se-
cundário.

Durante o evento, George 
Santoro, secretário-executivo 
do Ministério dos Transpor-
tes, disse que um estudo so-
bre regulação específica já foi 
encomendado ao BNDES.

“A gente possibilitaria a 
compra e venda dessas con-
cessões. Uma coisa bem re-
gulada, bem formatizada, 
para possibilitar novos en-
trantes participarem”, disse.

“Quando possibilitamos 
isso, estamos mais maduros 
no mercado de concessões. 
Depois de 30 anos de con-
cessões rodoviárias no Bra-
sil, acredito que estamos no 
caminho para estimular esse 
mercado, de trazer mais ope-
ração”, acrescentou.

Thiago Bethônico/Folhapress

Taxa de juros do cartão de 
crédito vai “cair muito”, 
diz Haddad

O ministro da 
Fazenda, Fer-
nando Haddad, 

disse na quarta-feira (2) que 
os juros do cartão de crédito 
rotativo vão cair, mas que as 
taxas devem permanecer altas 
até que o governo chegue a um 
consenso com os bancos e a 
um “sistema mais saudável”.  

“Vai cair. Quando eu falo 
gradualmente, não é que vai 
cair de 430% para 420%. 
Vai cair muito, mas, mesmo 
caindo muito, vai continuar 
alto por um tempo até a gente 
cumprir uma transição. O que 
vamos contratar no sistema 
bancário é uma transição para 
um sistema que seja mais 
saudável do que esse.” 

Em entrevista a emissoras 
de rádio no programa Bom 
Dia, Ministro, Haddad des-
tacou o “freio de arrumação” 
dado pelo governo na eco-
nomia neste primeiro semes-
tre – incluindo a redução da 

inflação, o que abre espaço, 
segundo ele, para a queda dos 
juros. 

“Está todo mundo traba-
lhando na mesma direção, 
para arrumar a casa. Ao arru-
mar a casa e tendo esses be-
nefícios – queda da inflação, 
queda do dólar –, tudo isso 
aponta numa direção técnica 
de um corte mais consistente. 
Hoje, o mercado está pen-
dendo mais para 0,5 do que 
para qualquer outro número”, 
completou Haddad. 

Já sobre o Desenrola, 
programa de renegociação de 
dívidas, o ministro fez um ba-
lanço: quase R$ 3 bilhões em 
dívidas renegociadas até ago-
ra. O montante, segundo ele, 
pode chegar a R$ 50 bilhões 
até o fim do ano. Em setem-
bro, o programa entra na fase 
de renegociação de dívidas de 
serviços, lojas e contas bási-
cas, como água e luz.

Paula Laboissière/ABR

BC define taxa Selic; entenda como ela 
afeta seu dia a dia

Seja na taxa do crédi-
to para fazer um em-
préstimo ou tomar 

um financiamento no banco, 
até o preço de mercadorias 
importadas e o mercado de 
trabalho, a taxa Selic exerce 
importante influência sobre 
uma série de variáveis no dia 
a dia de todas as pessoas.

“A taxa Selic represen-
ta o custo do dinheiro. Ela é 
um instrumento da política 
econômica do país usada para 
controlar a inflação”, afirma 
Clay Gonçalves. planejadora 
financeira CFP da plataforma 
SuperRico.

Para os consumidores 
uma Selic alta implica em um 
maior custo de crédito, torna-
do o financiamento de bens 
muito mais caro, diz Vicente 
Guimarães, CEO da empresa 
de análise de investimentos 
VG Research.

Para as empresas, uma 
Selic em patamar elevado im-
plica em um maior custo para 
o financiamento de projetos 
produtivos, o que tende a re-
duzir a expansão dos negó-
cios, acrescenta o especialista.

Na quarta-feira (2), o BC 
(Banco Central) deve tomar 
uma decisão sobre a taxa. A 
expectativa predominante 
no mercado é de redução em 
0,25 ponto percentual, para 
13,50% ao ano.

Ao longo dos últimos me-
ses, o presidente Luiz Inácio 
Lula da Silva fez diversas 
críticas à decisão do BC de 
não ter iniciado antes o ciclo 
de queda da Selic, de modo a 
permitir um aumento do con-
sumo das famílias.

Entenda a seguir os prin-
cipais impactos que a taxa 
básica de juros definida pela 
autoridade monetária causa 

para indivíduos e empresas.
Segundo Rachel de Sá, 

chefe de economia da Rico, 
um dos impactos mais cla-
ros da taxa Selic é nos juros 
dos financiamentos, seja para 
pessoas ou para empresas.

“A Selic é importante na 
vida das pessoas porque ela 
vai servir de base para todos 
os juros da economia, como 
empréstimos, financiamentos 
e investimentos”, afirma a es-
pecialista.

Por isso, quando o BC 
eleva os juros, todas as ta-
xas praticadas no mercado 
também sobem, embora não 
na mesma proporção, diz a 
chefe de economia da Rico, 
acrescentando que o contrá-
rio também é verdadeiro. Ou 
seja, quando o BC reduz os 
juros, as taxas de mercado 
igualmente são reduzidas.

Lucas Bombana/Folhapress
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Lira nega relação entre reforma 
ministerial e votação do arcabouço, 
diz Haddad

Apoio de Tarcísio a operação 
da PM realinha discurso com 
a direita após desgastes

O presidente Luiz 
Inácio Lula da 
Silva (PT) de-

fendeu na quarta-feira (2) a 
expansão dos Brics, para in-
cluir a Arábia Saudita e ou-
tros países interessados. O 
mandatário também citou os 
Emirados Árabes Unidos e a 
Argentina.

Lula então acrescentou 
que o G7 -grupo que reúne 
as principais economias do 
mundo- é um “clube” que não 
deveria existir, pois sua forma 
de realizar geopolítica está 
superada. E também disse 
que o FMI (Fundo Monetário 
Internacional) muitas vezes 
ajudar a “afundar os países”

Os Brics, bloco formado 
por Brasil, Rússia, Índia, Chi-
na e África do Sul, vão realizar 
a sua cúpula entre os dias 22 e 
24 deste mês, no país africa-

no. O presidente russo, Vladi-
mir Putin, não vai participar 
presencialmente, em meio à 
pressão por conta da guerra 
entre seu país e a Ucrânia.

Lula então defendeu a ex-
pansão do bloco, sugerindo 
que seja um contraponto para 
“reeducar” as instituições 
atualmente controladas por 
potências ocidentais.

“Eu acho extremamente 
importante a Arábia Saudita 
entrar nos Brics. Acho extre-
mamente importante os Emi-
rados Árabes, se quiser entrar 
nos Brics, entrar nos Brics, 
[também] a Argentina”, afir-
mou o presidente, acrescen-
tando que a decisão precisa 
ser tomada por todos os paí-
ses do bloco.

Na sequência, o presi-
dente emendou com críticas 
ao G7, bloco do qual partici-

pou como convidado de uma 
cúpula no primeiro semestre 
deste ano, no Japão.

“Espero que um dia as 
pessoas percebam que o jeito 
de discutir política no G7 está 
superado. É preciso abrir. Na 
verdade, o G7 nem devera 
existir depois da criação do 
G20. As mesmas pessoas 
participam do G7 e do G20, 
então não sei para quê a con-
tinuidade. Mas as pessoas 
criaram um clube, querem 
participar e não sou eu que 
vou impedir”, afirmou.

A declaração foi dada du-
rante café da manhã com cor-
respondentes estrangeiros no 
Palácio do Planalto. Esta é a 
terceira vez que o presidente 
realiza encontro com jorna-
listas desta forma. 

Marianna Holanda/Folhapress

Lula defende entrada da 
Arábia Saudita nos Brics e 
fala que G7 está superado

O apoio de Tarcí-
sio de Freitas 
(Republicanos) 

à Polícia Militar na opera-
ção que deixou até aqui ao 
menos 14 pessoas mortas na 
Baixada Santista realinhou o 
discurso do governador com 
a direita conservadora após 
episódios de tensão entre 
ele e sua base bolsonarista.

Agradecimentos e refe-
rências ao governador apare-
ceram nas redes e nos discur-
sos de deputados que, antes, 
engrossavam o coro de críti-
cas ao aliado de Jair Bolsona-
ro (PL).

Bolsonaristas ouvidos 
pela reportagem, porém, di-
zem que a insatisfação com 
Tarcísio permanece.

Na avaliação desses par-
lamentares, as falas do go-
vernador a favor da PM não 
representam necessariamente 
um gesto para a direita, mas o 
único discurso possível dian-
te do eleitorado que o elegeu 
e da maioria conservadora 
do estado.A bancada da bala 
também responsabiliza o go-

vernador pela morte do solda-
do Patrick Bastos Reis, pois 
deputados já haviam denun-
ciado antes a escalada da vio-
lência na Baixada Santista. A 
Secretaria da Segurança Pú-
blica está sob o comando de 
Guilherme Derrite (PL), um 
dos poucos bolsonaristas que 
Tarcísio abrigou no governo.

O episódio ainda atiçou o 
descontentamento com Tar-
císio em relação às câmeras 
nos uniformes, questão que 
desagrada a tropa e pressiona 
os deputados bolsonaristas 
que têm a segurança pública 
como plataforma.

O discurso pró-PM de 
Tarcísio e o endosso público 
de bolsonaristas a ele ocorre 
no momento em que o pró-
prio ex-presidente Bolsonaro 
atuou para que os parlamen-
tares da direita no estado se 
aproximassem do governador 
e evitassem criticá-lo.

Por isso, segundo os de-
putados ouvidos pela reporta-
gem, a reprovação a Tarcísio fi-
cará reservada aos bastidores.

Folhapress

O presidente da 
Câmara, Arthur 
Lira (PP-AL), 

descartou qualquer relação 
entre a troca do comando de 
ministérios e a votação final 
do arcabouço fiscal, disse o 
ministro Fernando Haddad 
(Fazenda).

“Perguntei para ele e ele 
me falou: tem nada a ver ar-
cabouço fiscal com mexida 
em ministério”, afirmou Ha-
ddad após reunião com Lira.

O encontro também con-
tou com a presença do minis-
tro do STF, Gilmar Mendes, 
e tratou da entrega simbólica 
de um projeto de lei compen-
sando estados por perdas com 
o ICMS devido a medidas 
tomadas no ano passado pelo 
ex-presidente Jair Bolsonaro 
(PL).

“Lira deve chamar reu-
nião com líderes para discutir 
os dois projetos, da Câmara e 
do Senado. Depois de ouvir a 
todos, devemos ter nos próxi-
mos dias o arcabouço votado, 
talvez na semana que vem, 
mas ele não se comprometeu 
com prazo”, continuou o mi-
nistro.

De acordo com Haddad, 
Lira “não está esperando ne-
nhuma ação do governo para 
votar, até porque sabe da im-
portância de definir regras do 
Orçamento do ano que vem”.

O ministro disse que o 
Projeto de Lei Orçamen-
tária Anual será enviado 
para o Congresso no dia 30 
deste mês, “mas a elabo-
ração dele precisa de pro-
vidências formais, então 
precisamos fechar ele uns 

15 dias antes da remessa”.
Essas providências, disse, 

envolvem o envio para a Casa 
Civil, que depois de analisar 
o projeto o repassa para a as-
sinatura do presidente Lula 
(PT).

Havia a expectativa de 
que o texto aprovado no Se-
nado fosse votado ainda nesta 
semana na Câmara dos Depu-
tados, mas divergências em 
torno das mudanças adiaram 
a análise.

O líder do governo na Câ-
mara, Zé Guimarães (PT-CE), 
disse nesta quinta que o go-
verno tem até o final do mês 
para votar o arcabouço fiscal.

Ele esteve mais cedo com 
o ministro da articulação po-
lítica, Alexandre Padilha, no 
Palácio do Planalto.

Lucas Marchesine/Folhapress
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Indústria

Pesquisa do IBGE diz que produção 
industrial cresce 0,1%

Produção de petróleo e gás 
natural em junho registra 
recorde

O Brasil produ-
ziu em junho 
4,324 milhões 

de barris de óleo equivalen-
te por dia (Mmboe/d). Desse 
total, 3,367 milhões de bar-
ris por dia (MMbbl/d) são de 
petróleo e 152,258 milhões 
de metros cúbicos por dia 
(MMm³/d), de gás natural. 
Essa foi a maior produção to-
tal já registrada. Antes tinha 
sido, a de fevereiro, quando 
atingiu 4,183 MMboe/d. Os 
dados estão no Boletim Men-
sal da Produção de Petróleo 
e Gás Natural de junho de 
2023, divulgado na terça-fei-
ra (1º) pela Agência Nacional 
do Petróleo, Gás Natural e 
Biocombustíveis (ANP).

A produção de petró-
leo subiu 5,2% em relação 
a maio e de 19% se compa-
rada a junho de 2022. “É o 
maior volume de produção 
de petróleo já registrado, su-
perando o de janeiro de 2023, 
quando foram produzidos 
3,274 Mmbbl/d”, informou a 

ANP. No caso do gás natural, 
houve aumento de 5,4% na 
produção em relação ao mês 
anterior e de 14,6% na com-
paração com junho de 2022. 
“Também foi o maior volu-
me já registrado, superando 
o de outubro de 2022, quan-
do foram produzidos 149 
MMm3/d”, completou.

Conforme a agência re-
guladora, variações na pro-
dução são esperadas e podem 
ocorrer em decorrência de 
situações como “paradas pro-
gramadas de unidades de pro-
dução em função de manu-
tenção, entrada em operação 
de poços, parada de poços 
para manutenção ou limpeza, 
início de comissionamento de 
novas unidades de produção, 
dentre outros. Tais ações são 
típicas da produção de petró-
leo e gás natural e buscam a 
operação estável e contínua, 
bem como o aumento da pro-
dução ao longo do tempo”.

Cristina Índio do Brasii/ABR

A produção in-
dustrial bra-
sileira subiu 

0,1% em junho. Essa foi a se-
gunda taxa seguida de alta de-
pois de ter avançado 0,3% em 
maio. Em relação a junho de 
2022, a elevação é de 0,3%. 
No entanto, a indústria acu-
mula recuo de 0,3% no ano, 
em movimento contrário ao 
dos últimos 12 meses, quan-
do houve acréscimo de 0,1%.

Os dados da Pesquisa In-
dustrial Mensal - Produção 
Física Brasil (PIM Brasil), 
foram divulgados nesta terça-
-feira (1º), no Rio de Janeiro, 
pelo IBGE.

Para André Macedo, ana-
lista do estudo, apesar de ser 
uma taxa muito próxima da 
estabilidade, o resultado de 
junho indica uma manuten-
ção no campo positivo. Mes-

mo assim, os dois meses con-
secutivos de alta não cobrem 
a perda de 0,6% em abril.

“Ainda que o primeiro 
semestre de 2023 mostre sal-
do positivo de 0,5% quando 
comparado com o patamar 
de dezembro de 2022, o rit-
mo está muito aquém do que 
o setor precisa para recuperar 
as perdas do passado recente, 
afinal, ainda se encontra 1,4% 
abaixo do patamar pré-pan-
demia de fevereiro de 2020”, 
completou texto publicado 
pelo IBGE.

A pesquisa mostrou, ain-
da, que, ao apresentar queda 
de 0,3% no primeiro semestre 
do ano, a produção industrial 
nacional manteve a taxa ne-
gativa, embora tenha diminu-
ído o ritmo de perda na com-
paração com o fechamento 
dos quatro primeiros meses 

de 2023. Nesse período, tinha 
recuado 1%.Para o IBGE, 
esse comportamento não foi 
visto em todas as grandes ca-
tegorias econômicas. “Entre 
esses dois períodos, o item 
bens intermediários, que 
também tem maior peso, foi 
o único que mostrou ganho 
de dinamismo, ainda que, no 
campo negativo, a categoria 
saiu de uma queda de 2,1% 
no primeiro quadrimestre 
para encerrar o semestre com 
recuo de 0,5%”, acrescentou 
o IBGE. Na visão do analis-
ta da pesquisa, há uma rela-
ção muito clara com o setor 
extrativo, que, com expansão 
de 5,8% nos primeiros seis 
meses do ano, exerce uma li-
derança em termos de cresci-
mento. Os destaques foram o 
minério de ferro e o petróleo.

Carolina Linhares/Folhapress

Com a entrada em 
vigor na terça-
-feira (1º) da ade-

são do Brasil ao Acordo de 
Haia, designers brasileiros 
poderão entrar com pedido 
de proteção nesse sistema, 
que permite o registro de até 
100 desenhos industriais em 
até 96 países, incluindo o 
próprio Brasil, por meio de 
apenas uma solicitação inter-
nacional. A adesão brasileira 
foi aprovada pelo Congres-
so Nacional no ano passado 
e formalizada neste ano na 
Organização Mundial da Pro-
priedade Intelectual (OMPI).

Segundo o Instituto Na-
cional da Propriedade In-
dustrial (INPI), o registro do 
desenho industrial protege os 
aspectos ornamentais de um 
objeto que pode ser repro-

duzido de forma industrial, 
tanto a forma tridimensional 
quanto os aspectos bidimen-
sionais, como estampas e pa-
drões aplicados.

Uma das vantagens é pro-
teger os desenhos industriais 
de maneira centralizada e 
simplificada em diversos pa-
íses. A gestão da proteção é 
feita diretamente em apenas 
um órgão, que é a OMPI.

O designer agora fará o 
procedimento apenas uma vez 
na OMPI, e valerá para todas 
as partes contratantes que ele 
indicar, disse à Agência Bra-
sil Flávio Alcântara, chefe da 
Divisão de Exames Técnicos 
de Desenhos Industriais e 
Marcas Tridimensionais da 
Diretoria de Marcas do INPI.

Além disso, o pedido de 
proteção passa a ter caráter 

internacional, com gestão 
simplificada tanto em termos 
de idioma, já que o desig-
ner pode escolher uma única 
língua sem precisar traduzir 
para várias outras. A moeda 
também é única, com o pa-
gamento apenas em francos 
suíços, diretamente na OMPI, 
onde será feita também a re-
novação.

Outra vantagem é que o 
pedido internacional de re-
gistro pode ser feito sem pro-
curadores, o que vale para 
todas as nações que assinam 
o Acordo de Haia. Há, por-
tanto, redução de custo com 
procuradores. Flávio Alcân-
tara ressaltou que, no método 
individual, o designer brasi-
leiro precisaria de um repre-
sentante em cada país. 

Alana Gandra/ABR

Registro de desenho 
industrial brasileiro é 

simplificado em 96 países
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Finanças

DÓLAR 
compra/venda

Câmbio livre BC -
 R$ 4,8077 / R$ 4,8083**
Câmbio livre mercado - 
R$ 4,8047 / R$ 4,8049*
Turismo - R$ 4,900 / 

R$ 4,994
(*) cotação média do 

mercado
(**) cotação do Banco 

Central
Variação do câmbio livre 

mercado
no dia: 0,32%

OURO BM&F
R$ 294,20

BOLSAS 
B3 (Ibovespa)

Variação: -0,32% 
Pontos: 120.858

Volume financeiro: 
R$ 20,833 bilhões

Maiores altas: Cogna ON 
(3,31%), JBS ON (2,52%), 

Cyrela ON (2,47%)
Maiores baixas: Cielo ON 

(-9,15%), Locaweb ON 
(-5,13%), Magazine Luiza 

ON (-2,92%)
S&P 500 (Nova York): 

-1,38%
Dow Jones (Nova York): 

-0,98%
Nasdaq (Nova York): 

-2,17%
CAC 40 (Paris): -1,26%

Dax 30 (Frankfurt): 
-1,36%

Financial 100 (Londres): 
-1,37%

Nikkei 225 (Tóquio): 
-2,3%

Hang Seng (Hong Kong): 
-2,47%

Shanghai Composite 
(Xangai): -0,89%
CSI 300 (Xangai e 
Shenzhen): -0,7%

Merval (Buenos Aires): 
-1,72%

IPC (México): -1,71%

ÍNDICES DE INFLAÇÃO
IPCA/IBGE

Fevereiro 2023: 0,84%
Março 2023: 0,71%
Abril 2023: 0,61%
Maio 2023: 0,23%

Junho 2023: -0,08%

Taxas curtas de juros 
sobem e longas caem em 
meio a expectativas sobre 

o Copom

Os juro futuros de 
curto prazo fecha-
ram a sessão desta 

quarta-feira, 2, em alta e os 
demais, em queda, resultando 
em desinclinação para a cur-
va. O movimento do mercado 
foi associado pelos profis-
sionais da renda fixa às ex-
pectativas para a reunião do 
Comitê de Política Monetária 
(Copom). As apostas no cor-
te de 50 pontos-base na atual 
Selic de 13,75%, que já vi-
nham perdendo fôlego na ter-
ça, arrefeceram ainda mais, 
com o quadro nesta quarta 
bastante simétrico em relação 
à probabilidade de queda de 
25 pontos.

A aversão ao risco rela-
cionada ao rebaixamento do 
rating dos Estados Unidos 
pela Fitch, que pressionou 
ativos pelo mundo, acabou 

sendo absorvida ao longo 
da tarde na renda fixa local.

A taxa do contrato de De-
pósito Interfinanceiro (DI) 
para janeiro de 2024 fechou 
em 12,66%, de 12,594% no 
ajuste anterior. A taxa do 
DI para janeiro de 2025 su-
biu de 10,63% para 10,67%, 
e a do DI para janeiro de 
2027 recuou de 10,14% para 
10,07%. O DI para janeiro de 
2029 terminou com taxa de 
10,44%, de 10,52% na terça.

Em boa medida, a postu-
ra mais conservadora do mer-
cado com relação ao Copom 
decorre da percepção de um 
cenário totalmente em aberto, 
não somente em relação à de-
cisão em si, se 50 ou 25 pon-
tos, mas como virá a comuni-
cação dos próximos passos e 
o placar da votação.

IstoéDinheiro

Ibovespa tem 
leve baixa de 
0,32%, aos 
120,8 mil 
pontos, à 
espera do 
Copom 

A expectativa por um 
corte da Selic de ao menos 
25 pontos-base no período da 
noite desta quarta-feira pelo 
Comitê de Política Monetária 
(Copom) assegurou ao Ibo-
vespa certa resiliência ao dia 
de aversão a risco no exterior, 
em que prevaleceu o efeito 
negativo do rebaixamento da 
nota de crédito dos Estados 

Unidos pela Fitch, de AAA 
para AA+, no fim da tarde an-
terior. Assim, o índice fechou 
esta quarta-feira em leve bai-
xa de 0,32%, aos 120.858,72 
pontos, enquanto, em Nova 
York, a correção chegou a 
-2,17% (Nasdaq) e, nos mer-
cados europeus, superou a 
marca de -1% nas principais 
praças financeiras.

Na quarta, a referência da 
B3 oscilou entre 119.797,92 e 
121.251,53 pontos, saindo de 
abertura a 121.249,27 pontos. 
Moderado, o giro ficou em 
R$ 20,7 bilhões na sessão. 
No ano, o Ibovespa acumula 
alta de 10,14% e, na semana, 
0,56%. Nas duas primeiras 
sessões de agosto, o índice re-
cua 0,89%, em baixa na terça 
como na quarta.        IstoéDinheiro
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Apoema Administradora de Bens Ltda.
CNPJ/MF nº 28.289.739/0001-84 – NIRE 35.235.030.782

Ata da Reunião dos Sócios realizada em 24 de julho de 2023
Data, Hora e Local: 24/07/2023, às 10:00 horas, na sede da sociedade, à Avenida Comendador Adibo 
Ares, 1456, Morumbi, São Paulo-SP. Convocação e Presença: Presentes todos os sócios, tendo sido, 
portanto, dispensada a convocação. Mesa: Presidente – Jorge Frederico Magnus Landmann; Secretário 
– Oscar Frederico Accyoly Landmann. Deliberações: Nos termos que dispõe o Artigo 1082, inciso II do 
Código Civil, os sócios aprovaram por unanimidade e sem ressalvas, a redução do Capital Social da sociedade 
em R$ 3.842.200,00 em razão de o atual Capital ser considerado excessivo em relação ao seu objeto. 
A presente redução é feita mediante a restituição aos sócios e obtenção receita operacional, no valor de 
R$ 3.842.200,00, conferindo-se o prazo de 90 dias para eventual manifestação de credores quirografários. 
Encerramento: Nada mais a ser tratado. São Paulo, 24/07/2023. Mesa: Jorge Frederico Magnus 
Landmann – Presidente; Oscar Frederico Accioly Landmann – Secretário.

ZAAZ Provedor de Internet e Telecomunicações S.A.
CNPJ/MF nº 26.453.505/0001-03

Balanço Patrimonial encerrado em 31 de dezembro de 2022 (Valores expressos em Reais)
Descrição Saldo Atual
Ativo 253.347.177,63 D
Ativo circulante 84.507.635,94 D
Disponivel 72.080.958,32 D
Banco conta movimento 176,42 D
Aplicação financeira de liquidez imedidata 72.080.781,90 D
Duplicatas a receber 8.080.730,13 D
Clientes nacionais 7.264.529,42 D
Cartões de crédito a receber 816.200,71 D
Adiantamentos 7.878,97 D
Adiantamentos a empregados 7.878,97 D
Créditos fiscais 757.116,06 D
Tributos a compensar 6.873,69 D
Impostos pagos a maior ou indevidamente 750.242,37 D
Estoques | ativos mantidos para venda 3.472.515,48 D
Estoque de materiais 3.472.515,48 D
Despesas pagas antecipadamente 108.436,98 D
Despesas de meses seguintes 108.436,98 D
Ativo não circulante 168.839.541,69 D
Realizavel a longo prazo 186.836,93 D
Outras contas a receber 186.836,93 D
Imobilizado 81.131.499,81 D
Imobilizado 92.663.009,92 D
(+) Outros imobilizados 2.419.073,31 D
(-) Outros imobilizados 2.419.073,31 C
(-) Depreciação acumulada 11.531.510,11 C
Intangivel 87.521.204,95 D
Marcas direitos e patentes 445.224,17 D
Fundos de comercio 89.474.522,28 D
(-) Amortização acumulada 7.603.255,99 C
Direito de uso de propriedades 10.222.689,05 D
(-) Depreciação e amortização 5.017.974,56 C

Descrição Saldo Atual
Passivo 253.347.177,63 C
Passivo circulante 78.601.915,86 C
Exigivel a curto prazo 10.554.025,33 C
Transações com debentures 10.554.025,33 C
Fornecedores 12.141.731,80 C
Fornecedores a pagar 12.141.731,80 C
Obrigações tributárias 6.457.924,41 C
Impostos sobre faturamento a recolher 2.638.862,82 C
Impostos retidos na fonte a recolher 156.623,08 C
Impostos sobre lucro a recolher 2.953.271,23 C
Impostos sobre folha de pagamento a recolher 95.062,20 C
Parcelamento de impostos federais 139.638,84 C
Parcelamento de impostos estaduais 474.466,24 C
Obrigações trabalhistas e previdenciárias 2.653.877,32 C
Obrigações com pessoal 712.133,51 C
Obrigações com dirigentes 16.656,48 C
Obrigações sociais 515.709,45 C
Contribuicoes incidentes sobre a folha 5.873,53 C
Provisões 1.403.504,35 C
Outras obrigações 46.794.357,00 C
Outras contas a pagar 49.060,20 C
Obrigações com arrendamentos – CP 2.932.168,12 C
(-) Encargos sobre obrigações com arrendamentos 311.403,66 D
Aquisicao de carteiras a pagar 43.444.058,74 C
Partes relacionadas 680.473,60 C

Passivo não circulante 186.486.345,19 C
Exigivel a longo prazo 156.934.651,11 C
Empréstimos e financiamentos a pagar 155.202.304,31 C
(-) Juros a transcorrer sobre empréstimos 1.961.370,00 D
Fornecedores a pagar 3.693.716,80 C
Parcelamentos 1.873.939,89 C
Parcelamentos de impostos federais 372.370,24 C
Parcelamento de impostos estaduais 1.501.569,65 C
Outras obrigações 27.677.754,19 C
Aquisições de carteiras a pagar 24.658.210,83 C
Obrigações com arrendamentos – LP 3.301.768,84 C
(-) Encargos sobre obrigações com arrendamentos – LP 282.225,48 D
Patrimonio liquido 11.741.083,42 D
Capital social 6.200.000,00 C
Capital subscrito 6.200.000,00 C
Reservas 11.864.965,09 D
Reserva de lucros 11.864.965,09 D
Lucros e prejuízos acumulados 6.076.118,33 D
Prejuízos acumulados 1.161.634,08 D
Resultado do periodo 4.914.484,25 D

Demonstração do Resultado do Exercício em 31/12/2022
Saldo Atual

Receita bruta 113.201.904,22
Receita com serviços prestados 1.856.414,37
Receita com serviços de comunicação (SCM) 44.054.831,19
Receita com serviços de valor adicionado (SVA) 67.290.658,66
Deduções da receita bruta (17.302.648,05)
(-) Impostos sobre serviços prestados (SCM) (10.973.374,72)
(-) Impostos sobre serviços de valor adicionado (SVA) (6.224.385,95)
(-) Impostos sobre venda e prestação de serviços (104.887,38)
Receita líquida 95.899.256,17
Custos dos serviços prestados (43.783.951,82)
(-) Custo com transporte de dados (5.576.863,59)
(-) Custo com material aplicado na prestação de serviços (939.830,29)
(-) Custos de infraestrutura (1.935.547,10)
(-) Custo com frota (1.743.029,54)
(-) Custo com comunicação (988.754,72)
(-) Tecnologia da informação (1.047.906,75)
(-) Custo com depreciação e amortizações (18.424.133,31)
(-) Custo com alugueis e arrendamentos (2.283.355,25)
Custo com pessoal – instalações (9.956.000,00)
(-) Serviços contratados de terceiros (888.531,27)
Lucro bruto 52.115.304,35
Despesas comerciais e administrativas (23.885.615,71)
Despesas com pessoal (10.887.254,39)
Despesas com dirigentes (110.000,00)
Despesas gerais (4.441.069,10)
Despesas tributárias (1.398.463,34)
Serviços contratados de terceiros (7.048.828,88)
(+/-) Receitas/despesas financeiras liquidas (28.879.687,68)

Saldo Atual
Receitas financeiras 4.744.473,83
Despesas financeiras (33.624.161,51)
Outras despesas operacionais (3.524.747,28)
Outras despesas das atividades de operacoes descontinuadas (3.524.747,28)
Outras receitas operacionais 18,23
Outras receitas da atividade em geral 18,23
Resultado operacional (4.174.728,09)
Receitas não operacionais 200,00
Resultado antes do IR e CSL (4.174.528,09)
Provisões para IR e CSL (739.956,16)
Provisão de imposto de renda sobre o lucro (541.711,54)
Provisão da contribuição social sobre o lucro (198.244,62)
Resultado do exercício (4.914.484,25)
Prejuízo do exercício (4.914.484,25)

Cristiano Pereira Santana – Sócio Administrador – CPF: 143.794.528-75 Paulo Fernando Lopes Bernardo – CRC-SP nº 266.879/O-2 – CPF: 331.963.638-30

KPR Investimentos S/A
CNPJ/ME nº 23.361.939/0001-87 – NIRE 35.300.529.740

Ata de Assembleia Geral Extraordinária realizada em 17 de julho de 2023
Aos 17/07/23, às 14hs, na sede, com a totalidade do capital social. Mesa: Presidente: Paulo Aristakessian; 
Secretário: Raul Aristakessian. Deliberações aprovadas: Alteração da sede da Sociedade para Av. Pres. Juscelino 
Kubitschek, 50, 17º andar, conj. 172, parte, Vila Nova Conceição, São Paulo-SP. Nova redação do Estatuto Social 
que passa a vigorar: Artigo 2º. A Sociedade tem sede e foro na Cidade de São Paulo-SP, na Av. Presidente Juscelino 
Kubitschek, nº 50, 17º andar, conjunto 172, parte, Vila Nova Conceição, CEP 04543-000. Encerramento: Nada 
mais. São Paulo, 17/07/23. JUCESP nº 303.575/23-2 em 28/07/2023. Maria Cristina Frei – Secretária Geral.

Poly Vac S.A. Indústria e Comércio de Embalagens
CNPJ nº 43.655.612/0001-25 - NIRE 35300049837

Ata de Assembleia Geral Extraordinária Realizada em 31/05/2023
Data/hora/local: Em 31/05/23, 10hs, na sede social, Convocação e Presença: Dispensada. Acionistas 
representando 100% do Capital Social. Mesa: Sra. Michela Brigida Arippol, Diretora Presidente, Sr. Denis Arippol 
Borenstein; Sérgio Costa, secretário. Deliberações aprovadas: a) A destinação da conta de Reserva de 
lucros relativas ao exercício social encerrado em 31.12.2022 adotada em anos subsequentes; a) Aprovada 
a destinação da conta Reserva Retenção de lucros, que compõe a Reserva de Lucros, no montante de R$ 
81.904.500,72 como segue: R$ 40.952.500,00 para Aumento de Capital, mantendo R$ 40.952.000,72 na 
rubrica de Reserva de Retenção de Lucros, que compõe a Reserva de Lucros da Companhia. Nada mais. São 
Paulo, 31/05/2023. JUCESP nº 305.194/23-9 em 31/07/2023. Maria Cristina Frei - Secretária Geral.

Consulcasa Dez
Desenvolvimento Imobiliário SPE Ltda.

CNPJ/MF nº 19.309.730/0001-05 - NIRE 35.227.974.48-3
Extrato da Ata de Reunião de Sócios realizada em 31/07/2023

Data/Hora/Local: 31/07/2023, 10h, na sede da Sociedade. Convocação e Presença: Dispensada. Todos 
os sócios presentes. Mesa: Presidente: Ivan Ricardo de Oliveira; Secretária: Maria Cecília Domingos 
Bueno. Deliberações aprovadas: Reduzir o capital social em R$ 1.900.000,00, considerando que o valor 
atribuído ao capital social se tornou excessivo em relação ao objeto da Sociedade, de modo que, o capital social 
que atualmente é de R$ 2.020.000,00, passará a ser de R$ 120.000,00. Nada mais. Presidente: Ivan Ricardo 
de Oliveira; Secretária: Maria Cecília Domingos Bueno; Presentes: Consult – Consultoria e Negócios Imobiliários 
Ltda.; Maria Cecília Domingos Bueno; André Passos Bueno; Luciana Passos Bueno; Henrique Passos Bueno; 
Lucas Stort Bueno. Mogi Guaçu/SP, 31/07/2023.

FMI Securitizadora S.A.
CNPJ/ME nº 20.541.441/0001-08 - NIRE 35300467001

Ata de Assembleia Geral Extraordinária realizada aos 21 dias de março de 2023
Local/Data/Hora: 21/03/2023, 10h30, na sede da sociedade. Convocação e Presença: Dispensada. 
Presença de todos os acionistas, representando a totalidade de ações de emissão da Companhia. Mesa: 
Presidente, Sr. Paulo Humberto Sapio de Morais, Secretário, Sr. João D’Ottaviano Pucci Lima. 
Deliberações aprovadas: i) A 7ª Emissão de Debêntures Simples, Não Conversíveis em Ações, Subordinada, 
para Colocação Privada, da FMI Securitizadora S.A., na quantidade de 50.000.000 de debêntures, cada qual com 
valor unitário de R$1,00, totalizando o valor de R$50.000.000,00; e ii) Os termos e condições estabelecidas 
pela Escritura de 7ª Emissão de Debêntures Simples, Não Conversíveis em Ações, Subordinada, para Colocação 
Privada, da FMI Securitizadora S.A., sendo certo e declarado que os Acionistas da Companhia estiveram 
presentes na modulação e estão cientes do conteúdo da Escritura; e iii) Dar poderes para a diretoria adotar 
todos e quaisquer atos e assinar todos e quaisquer documentos necessários à implementação e formalização da 
Emissão de Debêntures. Nada mais. São Paulo, aos 21/03/2023. JUCESP nº 122.194/23-8 em 27/03/2023. 
Maria Cristina Frei - Secretária Geral.

Instituto Vita
CNPJ/MF nº 06.334.269/0001-90

Edital de Convocação de Assembleia Geral Extraordinária
Na qualidade de Diretor Presidente do Instituto Vita, associação sem fins lucrativos, CNPJ 06.334.269/0001-90, 
e em cumprimento aos parágrafos 1º e 2º do artigo 14 do Estatuto Social do Instituto Vita, venho convocar 
todos os Associados para comparecerem à Assembleia Geral Extraordinária a ser realizada em 7 de agosto de 
2023, às 10 horas, em primeira convocação ou meia hora após, em segunda convocação, na sede do Instituto 
Vita, em São Paulo, SP, na Praça Roberto Gomes Pedrosa, nº 1, sala “Espaço Instituto Vita”, CEP 05653-070, 
sendo a ordem do dia a seguinte: (i) Re-ratificação da Assembleia Geral Ordinária e Extraordinária, realizada 
em 23 de julho de 2022; e (ii) Re-ratificação da Assembleia Geral Ordinária, realizada em 30 de maio de 2023. 
São Paulo, 31 de julho de 2023. Mateus Saito – Diretor Presidente. (02, 03 e 04/08/2023)

DMCard Participações S.A.
CNPJ/ME nº 45.586.447/0001-22 – NIRE em fase de obtenção

Ata de Reunião do Conselho de Administração realizada em 23 de março de 2022
1. Data, Hora e Local: Em 23/03/2022, às 10h00, na sede da Companhia, na Avenida Cassiano Ricardo, 
nº 521, Sala 12, Bloco 2, Parque Residencial Aquarius, São José dos Campos-SP. 2. Convocação e 
Presenças: Convocação dispensada, em virtude da presença da totalidade dos membros do Conselho 
de Administração. 3. Mesa: Sr. Denis César Correia, Presidente e Sr. Juan Pablo Garcia Agudo, 
Secretária. 4. Ordem do Dia: (i) a eleição dos membros da Diretoria da Companhia; (ii) a aprovação 
das pessoas elegíveis para receber opções de compra no âmbito do Plano de Outorga de Opção de 
Subscrição de Ações (“Plano”); (iii) o número total de opções de compra que serão outorgadas aos 
participantes selecionados; (iv) a outorga de opções de compra que serão concedidas, individualmente, 
a cada participante selecionado; (v) a outorga de poderes à Diretoria da Companhia para inclusão de 
novos participantes do Plano; e (vi) a autorização aos administradores da Companhia a praticarem 
todos e quaisquer atos necessários ao fiel cumprimento da deliberação descrita nos itens anteriores. 
5. Instalação: A reunião foi instalada com a presença de 100% dos Conselheiros. 6. Deliberações 
aprovadas por unanimidade: (a) A nomeação e eleição, para o mandato de 2 anos contados da 
presente data, dos seguintes diretores: (i) Denis César Correia, RG nº 20.446.916-8 SSP-SP e CPF/
ME nº 103.540.518-06, para o cargo de Diretor Presidente da Companhia; (ii) Tharik Camocardi de 
Moura, RG nº 43.942.901-8 SSP/SP e CPF/ME nº 369.358.358-79, para o cargo de Diretor Financeiro da 
Companhia; e (iii) Juan Pablo Garcia Agudo, RG nº 6.486.850-3 SSP-SP e CPF/ME nº 089.123.768-29, 
para o cargo de Diretor sem Designação Específica da Companhia. Os Diretores ora eleitos declara-
ram expressamente em seus termos de posse, sob as penas da lei, que (i) não estão impedidos de 
exercer a administração da Companhia, por lei especial, ou em virtude de condenação criminal, ou por 
se encontrarem sob os efeitos dela, a pena que vede, ainda que temporariamente, o acesso a cargos 
públicos; (ii) possuem reputação ilibada; e (iii) não têm interesse conflitante com o da Companhia. (b) 
Que, para o exercício social que se encerrará em 2022, as pessoas elegíveis para receber opções de 
subscrição de ações no âmbito do Plano são (doravante designados, quando referidos em conjunto, os 
“Participantes Selecionados” e, individualmente, o “Participante Selecionado”): (i) Edna Ikue Kohigashi 
e Moraes Pinto, RG nº 12.458.652-1, CPF/ME nº 104.445.468-71; (ii) Sandra Cristina de Sousa 
Castello, RG nº 33.999.246-3, CPF/ME nº 323.137.948-22; (iii) Fernando Mariano de Oliveira, RG 
nº 21.757.943-7, CPF/ME nº 158.016.018-21; (iv) Wanderson Aires, RG nº 28.913.211-5, CPF/ME nº 
282.916.598-50; (v) Letícia Regina Silva, RG nº 40792401-2, CPF/ME nº 316.241.558-63; (vi) Mauricio 
de Oliveira Meneghetti, RG nº 10375170-32 SSP-RS, CPF/ME nº 666.683.280-91; (vii) Carlos Tadeu 
Barbieri Junior, RG nº 30.385.499-6, CPF/ME nº 288.281.158-66; (viii) Flavio Ricardo Panace do 
Nascimento, RG nº 27.568.498-2, CPF/ME nº 216.219.388-40; (ix) Tharik Camocardi de Moura, RG 
nº 43.942.901-8, CPF/ME nº 369.358.358-79; Bruno Pascele Piva, RG nº 46.852.339-X, CPF/ME nº 
224.892.418-69; (xi) Guilherme Ule Ramos, RG nº 25.421.641-9, CPF/ME nº 180.526.008-12; (xii) 
Renata Midori Okuta Watanabe, RG nº 34.545.154-5, CPF/ME nº 321.189.578-74; (xiii) Ariane Caro-
lina Bete, RG nº 28.996.407-6, CPF/ME nº 292.288.898-37; (xiv) Juliana da Silva Julio Cavalcanti, 
RG nº 33.191.490-6, CPF/ME nº 338.668.708-33; (xv) Caio Matheus Bregonde, RG nº 40.215.394-7, 
CPF/ME nº 361.346.968-54; (xvi) Alex Sandro Duarte dos Santos, RG nº 28.497.378-6, CPF/ME nº 
191.076.718-22; (xvii) Carlos Antônio Tamaki, RG nº 23.854.594-5, CPF/ME nº 279.499.848-05; (xviii) 
Bruno Gomide Reis, RG nº 43773835-8, CPF/ME nº 311.297.298-85; (xix) Tiago Damazio, RG nº 
43.926.470-4, CPF/ME nº 339.258.168-28; (xx) Edgar Borges dos Santos Júnior, RG nº 27.372.732-1, 
CPF/ME nº 161.364.018-86; (xxi) Saulo Santos Chiarelli Januzzi, RG nº 43.444.814-X, CPF/ME nº 
224.785.738-81; (xxii) Maurício Veloso Schvartzman, RG nº MG 12.532.456, CPF/ME nº 080.493.656-
03; e (xxiii) Cristiano da Silva Andrade, RG nº 42028865X, CPF/ME nº 355.945.698/39. (c) O número 
total de opções de compra que serão outorgadas aos Participantes Selecionados, totalizando 288.750 
ações ordinárias. (d) A outorga a cada Participante Selecionado de opções de compra de ações no 
âmbito do Plano, nos termos descritos em cada “Termo de Adesão ao Plano de Outorga de Opção 
de Subscrição de Ações da DMCard Participações S.A.”, que serão celebrados, nesta data, entre a 
Companhia e cada um dos Participantes Selecionados (cada, um “Termo de Adesão”). (e) A outorga 
de poderes à Diretoria da Companhia para inclusão de novos participantes ao Plano, dentro do limite 
estabelecido pelo Plano. (f) A prática, por parte dos administradores da Companhia, de todos os atos 
necessários à realização, operacionalização e formalização das matérias constantes do Plano e dos 
respectivos Termos de Adesão. 7. Encerramento: Nada mais havendo a tratar, encerrou-se a sessão, 
tendo-se redigido e feito lavrar esta ata, a qual lida e achada conforme, foi devidamente aprovada pelos 
membros do Conselho de Administração. São José dos Campos, 23/03/2022. 8. Assinaturas: Mesa: 
Denis César Correia – Presidente; Juan Pablo Garcia Agudo – Secretário. Conselheiros: Denis César 
Correia; Moisés Alves de Souza. Diretores: Denis César Correia; Tharik Camocardi de Moura; Juan 
Pablo Garcia Agudo. Junta Comercial do Estado de São Paulo. Certifico o registro sob o nº 183.777/22-0 
em 11/04/2022. Gisela Simiema Ceschin – Secretária Geral.
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Negócios

Deloitte move ação nos EUA para 
tentar desfazer fusão da JBS com a 
Bertin

C6 entra na venda 
de consórcios através de 
acordo com grupo Servopa

O C6 Bank co-
meçou a ven-
der consórcios 

pelo aplicativo, através de um 
acordo com o grupo Servopa. 
O banco digital oferecerá 
consórcios para a compra de 
imóveis, terrenos, projetos 
solares, veículos, motocicle-
tas e maquinários agrícolas.

Num primeiro estágio, 
poderão comprar as cotas 
clientes pessoas físicas, das 
regiões Sul, Centro-Oeste e 
Sudeste, exceto no Rio de 
Janeiro. A oferta deve ser es-
tendida a toda a base nos pró-
ximos meses, inclusive para 
pessoas jurídicas.

“Incluir a contratação de 
consórcio na prateleira do C6 
Bank é parte da estratégia de 
ser um banco completo para 
todos os perfis de clientes”, 
diz Renê Gonçalves, head de 
operações do C6.

A taxa de administração 
na categoria de bens móveis 
vai de 8,5% a 16,5% do valor 
do bem, com prazo entre 40 e 
120 meses.

As cartas de crédito vão 
de R$ 10 mil a R$ 500 mil. 
Em bens imóveis, as taxas vão 
de 11,9% a 25% do valor do 
bem, com prazo entre 120 e 
240 meses e créditos entre R$ 
80 mil e R$ 556 mil.      IstoéDinheiroA Deloitte ingres-

sou com uma 
ação no Tribu-

nal de Falências do Distrito 
Sul da Flórida, nos Estados 
Unidos, com o objetivo de 
desfazer uma das principais 
transações no mercado glo-
bal de alimentos: a fusão da 
JBS com a Bertin. Atuando 
como administradora judicial 
da Tinto Holding, empresa 
controlada pelos irmãos do 
fundador da Bertin, Henrique 
Bertin, que faleceu em 1981 
em um acidente aéreo, a De-
loitte busca recuperar ativos 
para a empresa.

A Tinto Holding teve sua 
falência decretada pela Justi-
ça de São Paulo em novembro 
de 2018, e a dívida total atual 
é de R$ 5,8 bilhões, sendo R$ 
3 bilhões em débitos tributá-
rios. O processo movido pela 

Deloitte, iniciado em maio 
deste ano, corre sob sigilo. 
Na ação, a auditoria solicita 
a anulação da transferência 
das ações da JBS para a J&F 
(holding dos irmãos Batista) 
que estavam sob posse da 
Tinto, alegando que a opera-
ção pode ter sido uma aqui-
sição da Bertin pela JBS, em 
vez de uma fusão, levantando 
questões tributárias.

A Procuradoria da Fazen-
da Nacional também cobra 
da Tinto Holding R$ 5,2 bi-
lhões referentes ao negócio, 
alegando que as empresas 
esconderam a verdadeira na-
tureza da transação para so-
negar impostos. Esse caso já 
passou pelo Carf (Conselho 
Administrativo de Recursos 
Fiscais) e agora está em an-
damento na Justiça Federal. 
O Ministério Público Fede-

ral do Brasil também está 
investigando o caso para ve-
rificar se houve sonegação 
fiscal e fraude na transação.

O processo nos Estados 
Unidos pode decidir o segun-
do maior conflito empresarial 
do Brasil em termos de valo-
res brutos, ficando atrás ape-
nas da disputa envolvendo a 
venda do controle da Eldora-
do Brasil Celulose, que opõe a 
J&F, proprietária da JBS, aos 
indonésios da Paper Excel-
lence.Essa situação envolve 
complexas questões tributá-
rias e a constituição de empre-
sas em paraísos fiscais, como 
Delaware e Ilhas Cayman. 
A Receita Federal conside-
rou a criação do Bertin FIP 
fraudulenta e cobrou Imposto 
de Renda sobre a operação, 
o que está sendo discutido 
na Justiça.              UOL/Biznews

A Alliança Saúde 
(antiga Alliar) 
anunciou a con-

clusão da aquisição do Cen-
tro de Pesquisas da Mulher 
(Cepem), em sua segunda 
operação focada no Rio de 
Janeiro. A iniciativa acontece 
na esteira da compra da Pro-
Echo, também especializada 
no diagnóstico por imagem 
na cidade.

A aquisição do Cepem foi 
realizada por meio da Heme-
ra, subsidiária do Fundo Fonte 
de Saúde (acionista controla-
dor da companhia), com quem 
a Alliança celebrou acordo de 
exclusividade, que contem-
pla condições para aquisi-
ção do Cepem e da ProEcho.

Com a conclusão do ne-
gócio, tanto a Cepem como 
a ProEcho passam a ser con-
troladas diretas da Hemera e 

indiretas do FIP Fonte Saúde.
“A Alliança entende que 

a aquisição da ProEcho po-
derá contribuir para expansão 
de sua atuação no mercado da 
saúde no Estado do Rio de Ja-
neiro. Por sua vez, a compra 
da CEPEM, clínica da mulher, 
poderá significar o ingresso 
da companhia no mercado de 
serviços de diagnóstico por 
imagem e análises clínicas 
destinadas à saúde da mulher, 
bem como permitirá aumen-
tar o seu faturamento e ge-
ração de caixa ao expandi-lo 
em todo território nacional, 
inclusive nas cidades onde 
a companhia já desenvolve 
suas atividades”, diz comu-
nicado enviado à Comis-
são de Valores Mobiliários.

A expectativa da empresa 
é liderar o segmento de saúde 
feminina no Estado e alcan-

çar, apenas no Rio de Janeiro, 
a receita de R$ 200 milhões 
em 2024, o que o colocaria 
em destaque entre as demais 
praças onde a Alliança opera.

“Aliada à ProEcho, a 
aquisição do Cepem repre-
senta o ingresso da Alliança 
tanto no Rio de Janeiro, que 
é um estado muito estratégico 
para nós, como no mercado 
de diagnósticos focado no 
público feminino, que con-
sideramos uma prioridade. 
Esse closing reflete como a 
saúde da mulher é um tema 
muito caro a nós e mostra as 
possibilidades de expansão 
que temos para todo territó-
rio nacional, inclusive onde 
já possuímos atividades”, 
afirma Isabella Tanure, vice-
-presidente do Conselho de 
Administração da Alliança 
Saúde.                         IstoéDinheiro

Alliança Saúde conclui 
aquisição do Cepem
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